

[News](#)

News: 41 Auszubildende aus Aurich, Emden und Norden freigesprochen

Beigetragen von JNN am 13. Feb 2011 - 23:07 Uhr

Pewsum - Die Kreishandwerkerschaft Aurich-Emden-Norden hatte nach alter Tradition wieder zu einer Freisprechungsfeier eingeladen. Im "Kolossaal" in Pewsum wurden diesmal den Jungesellinnen und Jungesellen der Gesellenbrief von den jeweiligen Innungsmeistern überreicht. 41 junge Männer und Frauen wurden am Montag von ihrer Ausbildung freigesprochen.

Mit Auszeichnung hat seine Prüfung der Juister Jannes Remmers abgeschlossen, der auf der Insel bei Bäckerei Wilke Remmers den Beruf des Bäcker gelernt hat.

"Ich bin überzeugt davon, dass Sie Ihr ganzes Leben lang von dieser Ausbildung zehren können, beruflich und privat - viel mehr, als Ihnen das heute bewusst sein kann", sagte Kreishandwerksmeister Walter Luitjens. Ab sofort hätten die Jungesellen selbst zu entscheiden, was sie mit ihren Talenten und Fähigkeiten anfangen und worauf sie sich beruflich einlassen wollen.

Der Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft, Dieter Heuermann, riet den jungen Männern und Frauen, ihre Talente zu nutzen, weltoffen zu sein und sich weiterzubilden. "Ich spreche Sie heute von den Pflichten und Rechten der Lehre frei und erhebe Sie in den Gesellenstand des Handwerks", sagte der Geschäftsführer, bevor die Gesellenbriefe übergeben wurden.

Quelle: Ostfriesen Zeitung vom 9. Februar

Article pictures

